

Zu Anregungen und Fragen aus der vorangegangenen Sitzung gibt Erster Beigeordneter Sterzenbach bekannt:

Der abgerissene Wegweiser nach Siebigteroth wurde wieder aufgestellt. Herr Jüdes informierte darüber.

Aufgrund des Hinweises von Herrn Roßbach auf Fahrzeuge, welche über den Siegdamm Richtung Kelters fahren würden, wurden Gespräche mit Polizei und Ordnungsamt geführt. Ähnliche Beobachtungen seien dort nicht zu verzeichnen, so dass man von Einzelfällen ausgehen müsse. Auf eine Abpollerung werde deshalb zurzeit verzichtet.

Aufgrund eines Hinweises aus der Einwohnerfragestunde wurde der Bewuchs im Bereich des Bahnüberganges Siegstraße überprüft. Es konnten keine besonderen Sichtbeeinträchtigungen festgestellt werden. Ebenfalls wurde die angesprochene „unklare Verkehrssituation“ der Ampelanlage BÜ Siegstraße überprüft. Laut Polizeiinformationen sei keine Unfallhäufigkeit festzustellen.

Erster Beigeordneter Sterzenbach berichtet, dass in der Verwaltung eine Übersicht mit möglichen Maßnahmen erarbeitet wurde, wie man den LKW-Verkehr aus der Siegstraße umleiten könnte. Diese befände sich derzeit in Abstimmung mit dem Straßenverkehrsamt.